

# 新年のあいさつ



## 暮らしつづけたいまち 朝霞を目指して

明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのことと、心からお喜び申し上げます。

昨年は、長引くエネルギー価格や食料品等の物価高騰により、市民や事業者の皆様におかれましては、日々の生活に大きな影響を受けた一年となったことと存じます。市といたしましては、皆様の生活をお支えするため、水道の基本料金を半額とする措置を1年間延長したほか、放課後児童クラブ、幼稚園、民間保育所等への光熱費上昇相当分の補助や、障害者施設、高齢者福祉サービス提供事業者、運送事業者、交通事業者の皆様に対し支援金を支給いたしました。そのほかの事業といたしましては、公共交通空白地区を改善するため、根岸台7丁目地区と膝折町4丁目地区で、新たな移動手段として、ワゴンバスによる有償の実証運行を始めたほか、子どもたちが、身近な人にも相談できずにいる悩み事などを相談できる「こども・ほっとそうだん」を開設いたしました。また、ご家族など大切な方が亡くなられたときに、ご遺族の負担を少しでも軽減するため、手続きのご案内や書類の作成支援などを行う「ご遺族支援コーナー」を開設したところでございます。

これもひとえに市議会をはじめ、多くの皆様のご理解とご協力の賜物であると、心から感謝を申し上げます。

さて、本年に予定している主な事業について申し上げますと、放課後の子どもたちの居場所づくりとして、4月から朝霞第六小学校と朝霞第八小学校に放課後子ども教室を開設するほか、朝霞第十小学校の大規模改修工事に着手するとともに、少人数学級に対応するため整備を進めていた、朝霞第六小学校と朝霞第九小学校の増築校舎につきましては、3月に完成する予定です。また、東武鉄道と協議を進めてまいりました朝霞台駅へのエレベーター設置につきましては、令和7年度末までに工事が完了する予定です。次に、北朝霞地区の溝沼浄水場跡地に、誰もが気軽に利用できる福祉・交流拠点として「(仮称)朝霞市福祉等複合施設」を建設するため、令和9年度中の完成に向け準備を進めてまいります。災害対策といたしましては、昨年7月の集中豪雨など、市内でも家屋への浸水被害や道路冠水が多数発生したことから、排水機能の向上を図るため、横断側溝や集水柵の設置など緊急工事を実施しておりますが、今後も被害の軽減を図るため、各所への対策など、市民の皆様が安全で安心して暮らせるまちづくりを進めてまいります。

結びに、本年が皆様にとりまして幸多き年となりますよう祈念いたしまして、新年のあいさつとさせていただきます。

朝霞市長 **富岡 勝則**



## 年頭にあたり



明けましておめでとうございます。

令和7年の年頭にあたり、朝霞市議会を代表いたしまして、謹んで新春のお喜びを申し上げます。

市民の皆様には、平素から市議会に対しまして、ご理解とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。

さて、去年はパリオリンピック・パラリンピックが開催され、オリンピックでは、日本選手団は、海外開催五輪で最多の金メダル20個を獲得し、メダルの総数は45個となりました。続くパラリンピックでは、車いすテニス男子シングルスで小田凱人選手が金メダルを獲得するなど活躍を見せてくれました。

また、ロサンゼルスドジャースの大谷翔平選手おおたにしょうへいの史上初の「50本塁打50盗塁」だけにとどまらない活躍ぶりには心が躍りました。このように、スポーツ界では多くの日本人選手が勇氣や感動を与えてくれました。

こうした明るい話題があった一方で、国際情勢ではイスラエル・パレスチナやウクライナ情勢に関する深刻なニュースがたびたび報道されるなど、世界では、今なお紛争が続いており、改めて、安心で平和な毎日が送れることの大切さというものを実感しております。

また、日本経済については、世界的なエネルギー・食料価格の高騰などが続いている影響で厳しさが増し、特に食料品などの物価高により、家計が圧迫されています。世界情勢が私たちの生活に大きく影響するということを改めて認識しております。

本年は巳年でございます。蛇は脱皮するイメージから、「復活と再生」を意味し、新しいことが始まる年、「巳」を「実」にかけて「実を結ぶ」年とも言われています。私たち市議会議員も新たな気持ちで、市民の皆様の安心・安全で心豊かな暮らしのため、市当局と議論を重ね、対応策を見出していくことに尽力してまいります。

新年を迎え、本市と市民の皆様の明るい未来に向け、市民の代表として、自らの責務と役割の重大さを改めて認識するとともに、引き続き、諸課題に取り組んでまいります。皆様におかれましては、これからもご理解とご協力を賜りますよう、心からお願い申し上げます。

本年が市民の皆様にとりまして、幸多い年であることを心からお祈り申し上げまして、新年のあいさつといたします。

朝霞市議会議員 岡崎 和広

